la liberté de se réunir régulièrement dans la chapelle des Rydes Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie sur la Grande Allée. Lapremière réunion auralieu dimanche prochain, 24 du courant.

à 3 h, sous la présidence du Chapelain des Sœurs Franciscaines.

Aussitôt que les circonstances le permettront, on établira une fraternité régulière. La nouvelle église du Très Saint Sacrement, sous le vocable de Saint Antoine de Padoue, du moment qu'elle sera construite, verra sans doute affluer vers clle un très grand nombre de tertiaires. Elle contribuera à développer à Québec le tiers-ordre de Saint François, si souvent recommandé par Léon XIII aux personnes du monde qui veulent mener une vie plus régulière et plus sainte.

Église de Sillery

Une fête religieuse des plus intéressantes a eu lieu à Sillery, dimanche dernier, à l'occasion de la récente restauration de

l'église paroissiale.

Un généreux citoyen de Sillery, M. John Sharples, fidèle aux traditions de sa famille, a fait renouveler à ses frais l'intérieur de l'église. Les travaux étant terminés, on en a fait l'inauguration avec beaucoup de solennité. Mgr l'Administrateur présidait la cérémonie, qui a coïncidé avec l'ouverture des Quarante-Heures.

Le sermon de circonstance a été prêché par M. l'abbé Louis H. Pâquet, chapelain des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie. Au cours de son allocution sur l'amour que nous devons avoir pour la beauté de la maison de Dieu, le prédicateur a rappelé au souvenir des paroissiens de Sillery, des noms qui doivent leur être chers: le Révérend M. Harkin, premier curé et fondateur de la paroisse; l'Éminentissime Cardinal Persico, qui a été curé de Sillery pendant trois ans, et qui accomplit la première restauration de l'église à même la recette d'un grand bazar qu'il avait organisé et conduit à bonne fin.

M. l'abbé Pâquet n'a pas manqué de signaler à l'admiration et à la reconnaissance de la paroisse, l'acte si chrétien de celui de ses enfants qui vient de défrayer à lui seul toutes les dépenses de cette nouvelle et magnifique restauration. On ne saurait trop applaudir à un aussi bel exemple de zèle pieux et éclairé. Il est juste que le nom de M. Sharples soit enregistré avec honneur dans les annales de l'église de Sillery.